



LA OBRA PRESENTE INSISTENCIAS SOBRE UN PUNTO QUE ES UN MAL SOCIAL

Esta a punto de realizarse uno de los grandes proyectos que la frente de esclarecidos patriotas. Hoy sobre las ruinas que han quedado de una gran ciudad que puede la guerra, levántase la voz del derecho y de la justicia que reclama una reforma social para mantener la paz del mundo...

La gran reforma social que hoy se discute en el mundo, no es otra que la que se discute en el mundo, no es otra que la que se discute en el mundo...

Una liga de naciones cimentada sobre la justicia social, que es el fundamento del moderno derecho es una primera un serio capaz de establecer un mundo de paz y de bienestar...

Después de la guerra, afortunadamente de la guerra, afortunadamente de la guerra, afortunadamente de la guerra...

DE ULTIMA HORA El Extranjero en la Compañía DOMENECH

Anoche debió la Compañía Dominicana de Seguros, a la celebración de la obra del inmortal poeta Alejandro Dumás la cual fue presidida por el Sr. Domenech...

AL COMITE DE FIESTAS LOS IMPUESTOS URBANOS

El 10 de este mes próximo a cubrir el primer trimestre de impuestos urbanos correspondiente al presente año...

LA REVISTA "LECTURAS"

Hemos publicado el No. 6 de la revista LECTURAS, No. 6 de la revista LECTURAS, No. 6 de la revista LECTURAS...

Lectura Científica de Actualidad Científica y Literaria

San José, diciembre 30 de 1918. Señor Director de LA INFORMACION Presente. Muy señor mío: Por considerarlo de actualidad y de interés científico enviamos a usted la adjunta traducción de un artículo publicado en la revista "The Lancet" de los Estados Unidos...

LA APARICION DE LA PESTE Una enfermedad infecciosa aguda se ha desarrollado en Europa este año semejante en muchos aspectos a la que se desarrolló en forma pandémica en el invierno de 1889 a 1890...

En su ataque, la influenza epidémica puede simular casi cualquiera otra de las enfermedades infecciosas agudas que se desarrollan en forma pandémica...

Todo tiende a señalar como medio de contagio el contacto humano; y de los sistemas locales, ha sido deducido que la causa de la epidemia son los puntos de salida del virus y los de inoculación...

EL MEDIO DE CONTAGIO

Todo tiende a señalar como medio de contagio el contacto humano; y de los sistemas locales, ha sido deducido que la causa de la epidemia son los puntos de salida del virus y los de inoculación...

LA INFLUENZA A TRAVES DE LA HISTORIA

Hippócrates y Livio se refieren a una epidemia que se extendió por el Egipto y la Grecia en el año 412 a. J. C. y a esta se considera por muchos tratadistas como habiendo sido la influenza desde tiempos antiguos...

COMO SE PRESENTA EL MAL

Los síntomas en el presente pandémico han sido en un ataque agudo, con fiebre alta, dolor de cabeza, espaldas rígidas y dolor de garganta...

PARIS, 3. — Comunican de Berlín a Zurich que una división de la marina alemana...

PARIS, 3. — Comunican de Zurich

LOTERIA PERDIDA

A un niño de una pobre señora se le perdieron el 3 y de los corrientes, lo número de lotería por la calle de la Botica...

NUEVA OFICINA TELEGRAFICA

La noticia ha sido recibida con satisfacción por parte de los laboriosos vecinos de San Pablo de Tarrax, que se han apresurado a firmar una petición...

ROBOS DE GANADOS

Los robos de ganado, principalmente de ganado, se expresan en un diario sin que se puedan evitar, pues los ladrones emplean la mar de artimañas para eludir la vigilancia de la policía...

EL TRATAMIENTO

El tratamiento es sintomático. Tomado en cuenta la debilidad cardíaca, el reposo en cama es bien indicado prolongado después de la defervescencia en proporción de la severidad del caso...

EL MEDIO DE CONTAGIO

Todo tiende a señalar como medio de contagio el contacto humano; y de los sistemas locales, ha sido deducido que la causa de la epidemia son los puntos de salida del virus y los de inoculación...

EL MEDIO DE CONTAGIO

Todo tiende a señalar como medio de contagio el contacto humano; y de los sistemas locales, ha sido deducido que la causa de la epidemia son los puntos de salida del virus y los de inoculación...

EL MEDIO DE CONTAGIO

Todo tiende a señalar como medio de contagio el contacto humano; y de los sistemas locales, ha sido deducido que la causa de la epidemia son los puntos de salida del virus y los de inoculación...

EL MEDIO DE CONTAGIO

Todo tiende a señalar como medio de contagio el contacto humano; y de los sistemas locales, ha sido deducido que la causa de la epidemia son los puntos de salida del virus y los de inoculación...

EL MEDIO DE CONTAGIO

Todo tiende a señalar como medio de contagio el contacto humano; y de los sistemas locales, ha sido deducido que la causa de la epidemia son los puntos de salida del virus y los de inoculación...

EL MEDIO DE CONTAGIO

Todo tiende a señalar como medio de contagio el contacto humano; y de los sistemas locales, ha sido deducido que la causa de la epidemia son los puntos de salida del virus y los de inoculación...



